

Los jóvenes de Petrer muestran su repulsa ante la violencia machista

25/11/2016



La ciudadanía celebra hoy el Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer, y para conmemorar esta fecha, el pleno que se celebró el pasado jueves en la localidad de Petrer aprobó por unanimidad la Declaración Institucional contra la violencia de género, por lo que se comprometieron a

atender a las víctimas de la forma correcta y en un plano de igualdad. Este año la comunidad educativa de los cuatro institutos de enseñanza secundaria de Petrer elaboró varios escritos. Los alumnos de los institutos de Petrer leyeron sus textos de denuncia contra esta lacra, y posteriormente e aprobó la Declaración Institucional.